

hari ini

Peringatan Nuzulul Qu'ran Tahun 1443 H dan Doa Bersama Dalam Rangka Sertijab Danrem 073/MKT

Agung widodo - SALATIGA.HARIINI.CO.ID

Apr 20, 2022 - 13:53



Giat Memperingati Nuzulul Qu'ran Tahun 1443 H/2022 M Dan Menjelang Serah Terima Danrem, prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama Laksanakan Doa Bersama, Bertempat Masjid At-Taqwa Korem 073/Makutarama, Jl. Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Rabu, (20/04/2022).

SALATIGA- Dalam rangka memperingati Nuzulul Qu'ran tahun 1443 H/2022 M dan menjelang serah terima Danrem, prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama laksanakan Doa bersama, bertempat Masjid At-Taqwa Korem 073/Makutarama, Jl. Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Rabu, (20/04/2022).

Dalam sambutannya, Komandan Korem 073/Makutarama, Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos. M.M., menyampaikan, sebagai insan yang beriman dan bertaqwa, marilah kita senantiasa memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya pada hari ini kita masih diberikan kekuatan, kesehatan lahir dan batin.

Saya pribadi dan selaku Komandan Korem 073/Makutarama, mengucapkan terima kasih yang tulus kepada penceramah bapak K.H. Tri Yunianto, S.Sy, M.E., yang berkenan untuk memberikan pencerahan tentang peristiwa turunnya Alqur'an sebagai obat dan rahmat bagi seluruh Alam.

Hikmah dan harapan kita bersama untuk selalu memotivasi diri guna menimbulkan kecintaan terhadap Alqur'anul Karim yang akan mengantarkan setiap individu muslim pada tingkat ketaqwaan yang terbaik.

"Sebentar lagi kita akan melaksanakan serah terima jabatan Komandan Korem 073/Makutarama, kita berdoa bersama semoga rangkaian kegiatan serah terima jabatan Danrem diberikan kelancaran, keselamatan dan kesuksesan," ucap Danrem.

K.H. Peltu Tri Yunianto, S.Sy, M.E., saat tausiah menyampaikan, peringatan Nuzulul Qu'ran tahun 1443 H/2022 M. Alquran mengajarkan umat muslim selalu bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa untuk menjadi profesional, loyal dan manunggal dengan rakyat. Setelah peringatan Nuzulul Qu'ran dilanjutkan dengan Doa bersama.

Hadir pada kegiatan peringatan Nuzulul Qu'ran tersebut, Danrem 073/Makutarama, Kasrem, para Kasi, Pasi Korem, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Dionegoro Ny. Henny Putranto, Ibu wakil ketua, pengurus Persit KCK Koorcab Rem 073, prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt